8 Piéces

330 m?

Réf. 84672038
3970000 €

St-Raphaél

Maison a vendre (83700)
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Entre Cannes et Saint-Tropez siege depuis sa hauteur cette splendide ‘i:“

propriété d'environ 330 m2. Elle vous séduira par sa décoration raffinée, " COLI W ;" B;AN;(‘ER =
PEPTRES.

ses prestations haut de gamme et son panorama spectaculaire sur la 3 0k ﬁ#‘iﬁ

mer qui s'étend jusqu'au Golfe de Saint-Tropez.Répartie sur trois 4 ' s

niveaux reliés par un ascenseur, elle vous offre son architecture

moderne aux généreux et lumineux volumes.Exposée Sud-Ouest, la

villa possede un hall d'entrée, un triple séjour avec salle a manger, une

cuisine américaine, deux suites, quatre chambres, un deuxieme salon

avec cuisine et un double garage.Elle bénéficie d'un ...

Between Cannes and Saint-Tropez this splendid property of approximately 330 m?
will seduce you with its refined decoration, its high-end services and its spectacular
panorama of the sea which extends to the Gulf of Saint-Tropez.Spread over three
levels connected by an elevator, it offers you its modem architecture with generous
and bright volumes.Facing South-West, the villa has an entrance hall, a friple living
room with dining room, an American kitchen, two suites, four bedrooms, a second
living room with kitchen and a double garage.It benefits from a large swimming pool

: Z B WELL BAMKER
area with spa and ... . e

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY
44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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